
1.Pembelajaran tatap muka hanya boleh 
maksimal 25 persen dari total siswa.

2. Pembelajaran tatap muka tidak boleh 
dilakukan lebih dari dua hari dalam 
sepekan.

3. Setiap hari maksimal hanya dua jam 
(pembelajaran).

4. Opsi menghadirkan anak ke sekolah 
tetap ditentukan oleh orangtua. 

5. Semua guru sudah harus selesai 
divaksinasi sebelum dimulai (pem-
belajaran tatap muka)
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5 SYARAT SEKOLAH TATAP MUKA DARI JOKOWI

embelajaran Tatap Muka (PTM) yang direncanakan mulai Juli bulan depan, kini malah membuat orangtua deg-degan. Di satu sisi gembira karena anak bisa Pmendapatkan pelajaran dari guru secara langsung di kelas. Tapi, di sudut lain kecemasan tertular Covid-19 makin terasa. Apalagi, kematian anak akibat 
Corona di negeri ini tertinggi se-Asia Pasi�ik. Penelitian terbaru menunjukkan, 40% anak yang terinfeksi virus tersebut meninggal dunia. Belum lagi terkait 

kesiapan sekolah yang dinilai masih setengah hati. Presiden Joko Widodo (Jokowi) sendiri memutuskan, sekolah luar jaringan (luring) hanya boleh digelar 2 kali 
seminggu dan hanya 2 jam dalam sehari. Akankah efektif menjadi solusi 'learning loss'? Ataukah malah bakal menjadi pemicu klaster baru di sekolah? Bak dua sisi 
mata uang, pemerintah harus benar-benar berhati-hati memutuskan ini. Generasi masa depan bangsa lah yang menjadi taruhan.
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Dua Sisi Mata Uang 
Sekolah Luring 
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Kematian Anak Mendaki, Jokowi Minta Sekolah Seminggu 2 Kali 
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Wajib Pajak untuk melaporkan atau 
mengungkapkan kewajiban perpajak-
an yang belum dipenuhi secara 
sukarela," ditulis dalam paparan 
tersebut yang dikutip Senin (7/6).

Namun dengan syarat bahwa harta 
tersebut harus diinvestasikan dalam 
Surat Berharga Negara (SBN). "Tanpa 
pengenaan sanksi, dan diberikan tarif 
yang lebih rendah apabila harta tersebut 
diinvestasikan dalam dalam Surat Ber-
harga Negara," isi paparan tersebut.

Adapun pengungkapan kewajiban 
perpajakan secara sukarela bisa di-
lakukan melalui dua cara, yakni:

Pertama, Pembayaran PPh dengan 
tarif lebih tinggi dari tarif tertinggi 
Pengampunan Pajak, atas peng-
ungkapan harta yang tidak atau belum 
sepenuhnya diungkapkan dalam 
Pengampunan Pajak.

Kedua, Pembayaran PPh dengan 
tarif normal, atas pengungkapan harta 
yang belum dilaporkan dalam SPT 
Tahunan OP Tahun Pajak 2019.(ist)

akarta- Harapan agar ekonomi Jsegera pulih di tengah pandemi 
dengan gelontoran dana dari 

pemerintah tampaknya masih jauh 
panggang dari api. Menteri Koor-
dinator Bidang Perekonomian Air-
langga Hartarto mengatakan realisasi 
program pemulihan ekonomi nasional 
(PEN) sejauh ini baru sebesar 29,9 
persen. Artinya dari total anggaran Rp 
699,43 triliun, realisasinya hanya 
sekitar Rp 209 triliun.

"Pelaksanaan program PEN 29,9 
persen dari pagu, naik 86,7 triliun dari 
realisasi kuartal I 2021 yang Rp123,26 
triliun," ungkap Airlangga dalam 
konferensi pers, Senin (7/6).

Airlangga merinci realisasi anggaran 
di sektor kesehatan sebesar 18,8 persen, 
perlindungan sosial sebesar 39,2 persen, 
program prioritas 28 persen, dukungan 
untuk korporasi 21 persen, dan insentif 
usaha sebesar 79,9 persen.

Diketahui, pagu untuk sektor ke-
sehatan sebesar Rp175,84 triliun, per-
lindungan sosial sebesar Rp148,27 
triliun, dan dukungan korporasi dan 
UMKM sebesar Rp42,23 triliun. Lalu, 
pagu untuk program prioritas sebesar 
Rp127,85 triliun dan insentif usaha 
sebesar Rp56,73 triliun.

Sebelumnya, Staf Ahli Bidang Pe-
ngeluaran Negara Kementerian Ke-
uangan Kunta Wibawa Dasa Nugraha 
mengatakan realisasi dana PEN 2021 
per 28 Mei sebesar Rp195,05 triliun 
atau setara dengan 27,9 persen dari 
total pagu.

Kunta merinci realisasi untuk sektor 
kesehatan per 28 Mei 2021 sebesar 
Rp31,79 triliun, perlindungan sosial 
Rp57,71 triliun, dan dukungan UMKM 
dan korporasi sebesar Rp42,23 triliun.

Lalu, realisasi untuk program 
prioritas sebesar Rp33,82 triliun. 
Kemudian, dana yang sudah dipakai 
untuk insentif usaha sebesar Rp29,51 

triliun.
Kunta mengatakan pihaknya akan 

memonitor pencairan dan meng-
evaluasi program mana saja yang tidak 
berjalan sesuai harapan. Bila diperlu-
kan, ia menyebut anggaran bisa di-
pindahkan ke program lain yang lebih 
membutuhkan. Anggaran juga bisa 
dialokasikan untuk program baru yang 
perlu didorong agar ekonomi lebih 
baik.

Sebagai informasi, anggaran untuk 
PEN tahun ini lebih tinggi dari 2020 
lalu yang sebesar Rp695,2 triliun. Pe-
merintah dalam dua tahun berturut-
turut menggelontorkan dana PEN untuk 
menangani pandemi Covid-19.
Optimistis	Melaju

Meski demikian, pemerintah 
optimistis pertumbuhan ekonomi 
Indonesia kuartal kedua bisa men-
capai 8 persen. Angka tersebut me-
lonjak tinggi jika dibandingkan dengan 
pertumbuhan pada kuartal pertama. 
Indonesia masih mengalami kontraksi 
sebesar 0,74 persen pada kuartal 
pertama sebagai dampak dari pandemi 
virus corona (Covid-19). 

"Pemerintah menyakini bahwa 
kuartal kedua ini kita mampu pada 7 
persen sampai 8 persen," ujar Menteri 
Airlangga.

Hal tersebut terlihat dari sejumlah 
indikator seperti pertumbuhan Pe-
nanaman Modal Asing (PMA). Pen-
jualan kendaraan bermotor juga meng- 
alami lonjakan secara year on year 
(YoY). Penjualan mobil melonjak 
hingga 228 persen YoY dan penjualan 
motor melonjak 227 persen YoY. 

Selain itu indeks keyakinan kon-
sumen telah tumbuh di atas 100 persen 
dan angka penjualan ritel tumbuh 9,8 
persen YoY. "Pertumbuhan belanja 
nasional per akhir April kemarin juga 
sudah terjadi kenaikan sebesar 60,43 
persen," terang Airlangga yang juga 

menjabat Ketua Komite Penanganan 
Covid-19 dan Pemulihan Ekonomi 
Nasional. 
Kejar	Pajak

Di sisi lain Menteri Keuangan Sri 
Mulyani Indrawati akan melanjutkan 
reformasi perpajakan baik dari sisi 
administrasi maupun kebijakan di 
tahun depan. Ini dilakukan salah satu-
nya untuk mendorong kepatuhan wajib 
pajak secara sukarela.

Ini tertuang dalam presentasi Sri 
Mulyani dalam rapat bersama dengan 
Badan Anggaran DPR RI yang mem-
bahas tentang Rancangan Anggaran 
Pendapatan dan Belanja Negara 
(RAPBN) 2022.

Untuk mendorong kepatuhan ini, 
maka Sri Mulyani akan mengatur ulang 
sanksi administratif pajak yang selama 
ini dikenakan bagi wajib pajak. Dalam 
hal ini, Sri Mulyani akan menghapus-
kan sanksi bagi wajib pajak yang 
secara sukarela melaporkan hartanya.

"Pemberian kesempatan kepada 

Penyerapan 
'Seret', 
Dana PEN 2021
Baru Cair 
29,9%

REALISASI PEN PER 28 MEI 2021

Pemerintah	melanjutkan	beberapa	program	bantuan	sosial	untuk	menahan	laju	pertumbuhan	ekonomi	
agar	tidak	memburuk	di	tengah	pandemi	corona.
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akarta- DPR memutuskan untuk Jmerevisi jadwal pemungutan suara 
pemilihan legislatif (Pileg) dan 

pemilihan presiden (Pilpres) 2024 
mendatang. Hal ini lantaran waktu 
yang telah ditetapkan sebelumnya, 
yakni 28 Februari 2024 bertepatan 
dengan Hari Raya Galungan

"Belum diputuskan, kemarin itu 
baru rapat tim 12. Jadi kalau ternyata 
bertepatan Hari Raya Galungan, pasti 
kita geser," ujar Anggota Komisi II DPR 
RI, Guspardi Gaus Senin (7/6). 

Sebelumnya, Wakil Ketua Komisi II 
DPR RI Luqman Hakim menyebut, 
waktu pencoblosan Pemilihan Legis-
latif (Pileg) dan Pemilihan Presiden 
(Pilpres 2024) ditetapkan ber-
langsung 28 Februari 2024. Sementara 
waktu pencoblosan Pilkada 2024 
berlangsung pada 27 November 2024.

Tokoh agama Hindu, Ida Pandita 
Mpu Jaya Prema Ananda memprotes 
jadwal pemilu tersebut karena 28 
Februari bertepatan dengan Hari Raya 
Galungan.

“KPU dan DPR (komisi II) tetapkan 
Pilpres dan Pileg pada 28 Februari 
2024. Mohon dicatat itu adalah Hari 
Raya Galungan, hari raya keagamaan 
untuk umat Hindu Nusantara. Bali 
pastikan 89.7 persen golput. Mohon 
perhatian,” ujar Jaya Prema lewat akun 
Twitter @mpujayaprema.

Guspardi mengklari�ikasi, jadwal 
pemilu pada 28 Februari 2024 itu baru 
merupakan hasil kesepahaman Tim 
Kerja Bersama yang terdiri dari Komisi 
II DPR RI, Kementerian Dalam Negeri 
(Kemendagri), Komisi Pemilihan Umum 
(KPU),  Badan Pengawas Pemilu 
(Bawaslu), dan Dewan Kehormatan 
Penyelenggara Pemilu (DKPP). Tim 

tersebut membahas desain Pemilu 
2024 yang diajukan KPU RI.

"Jadi kalau ternyata bertepatan 
kegiatan keagamaan, saya pastikan 
jadwal Pemilu 2024 akan digeser. 
Apakah kembali ke usulan KPU pada 
21 Februari atau 27 atau 29 Februari. 
Nanti itu akan diputuskan dalam rapat 
pleno komisi. Untuk itu, kami masih 
membuka masukan-masukan dari 
masyarakat," tutur politikus PAN itu.

Wakil Ketua Komisi II DPR RI Saan 
Mustopa mengatakan, pihaknya meng-
usulkan untuk kembali mempertimbang- 
kan usulan dari Komisi Pemilihan 
Umum (KPU), yaitu 21 Februari 
2024.Meski begitu, penetapan jadwal 
pemungutan suara nantinya akan 
dibahas kembali dengan KPU dan 
Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) 
pada Kamis (10/6)."21 Febuari bisa 
saja," kata Saan. 

Hal senada dikatakan, Anggota 
Komisi II Mardani Ali Sera yang 
menyetujui usulan dari Saan tersebut. 
Dirinya menilai dalam agenda Pileg 
dan Pilpres nanti yang bekerja lebih 
banyak adalah jajaran KPU dan 
Bawaslu, maka sudah sepatutnya 
mempertimbangkan usulan mereka. 
"Usulan KPU perlu dipertimbangkan. 
Karena beban kerja akan banyak pada 
penyelenggara; KPU dan Bawaslu," 
kata dia.

Dia menyebut ,  agenda pesta 
demokrasi itu memang harus diubah 
karena tak boleh bentrok dengan hari 
raya keagamaan. "Semua masukan 
masyarakat mesti dipertimbangkan," 
ujarnya.

Terpisah, Ketua KPU Provinsi Bali, I 
Dewa Agung Gede Lidartawan Senin 
(7/6) mengatakan, "Sebenarnya, yang 

kan hal ini."Saya yakin temen-temen 
jakarta mempertimbangkan itu, 
karena Pemilu itu untuk semua kalau 
sebagian masyarakat Hindu tidak 
mencoblos karena hari raya Galungan 
kan sama besarnya seperti Idul Fitri, 
dan Natal, masa diterobos, saya yakin 
100 persen akan berubah," tegasnya.

Sementara itu, Lidartawan mem-
beri alternatif mengenai pelaksanaan 
Pilres dan Pileg 2024, yakni pada 14 
Februari 2021, tepatnya saat hari raya 
Valentine. "Menurut saya gampang kita 
sosialisasikannya seperti hari valentine, 
mari kita memilih dengan kasih 
sayang, dan sehabis memilih jangan 
lampiaskan emosi dengan didasari 
oleh kasih sayang," ungkap-nya.(ist)

diberitakan itu adalah masih dalam 
bentuk kesepakatan saja, belum ke-
putusan, jadi kemungkinan perubahan 
masih terbuka," terangnya.

Status tokoh masyarakat yang 
mengingatkan kemungkinan golput di 
Bali  bila pemilu dilakukan saat 
Galungan - IST"Karena ini belum 
kesepakatan maka kita usulkan jangan 
tanggal 28, karena itu Galungan, tidak 
akan ada orang yang mau jadi pe-
nyelenggara dan tidak ada orang yang 
akan memilih karena itu hari besar 
(bagi umat Hindu)," ujarnya.

Pihaknya telah menyampaikan hal 
itu kepada KPU pusat dan Komisi II 
DPR RI. Pihaknya yakin, baik KPU 
maupun DPR akan mempertimbang-

Bentrok dengan Galungan, Pemilu 2024 Bisa Digeser

ELEKTABILITAS PARTAI POLITIK

Jika	Pemilu	Legilatif	dilakukan	saat	ini.
Partai	Politik	apa	yang	anda	pilih	???

LITAR – DPRD Kabupaten Blitar Bkecewa dengan kinerja RSUD 
Srengat, karena sejak opera-

sional Oktober 2020 lalu sampai 
sekarang masih sepi pasien. Ke-
kecewaan ini disampaikan Sekretaris 
Komisi IV DPRD Kabupaten Blitar, 
Medi Wibawa ketika mengecek jumlah 
pasien yang berobat di RSUD Srengat, 
ternyata sangat minim atau sedikit 
sekali. 

"Saya sengaja mengunjungi RSUD 
Srengat pada Kamis 3 Juni kemarin, 
untuk mengecek kondisi pelayanan, 
bangunan dan peralatan di sana," ujar 
Medi, Senin (7/6).

Dari hasil pengecekan di layanan 
ruang rawat inap yang ada 3 kelas, yaitu 
Kelas 1 ada 6 bed, Kelas 2 ada 6 bed, 
Kelas 3 ada 30 bed dan VIP ada 5 bed. 
Hasilnya sangat mengejutkan dan 
mengecewakan, karena dari data pada 
April Kelas 3 dari 30 bed hanya di-
tempati 22 bed pasien rawat inap baik 
umum maupun BPJS. Kemudian Mei 25 
ada pasien, lalu Kelas 2 dari 6 bed, 
April ada 6 pasien dan Mei kosong. 

"Kelas 1 ada 6 bed, April ada 6 
pasien dan Mei 7 pasien dan Kelas VIP 

ada 5 bed, April 5 pasien dan Mei hanya 
1 pasien," jelas Medi.

Dengan kapasitas bed yang ada, 
tetapi rawat inap di RSUD Srengat tingkat 
huniannya rendah. Kondisi ini sangat 
mengecewakan dewan, karena harapan- 
nya RSUD Srengat harus jadi andalan 
RS di wilayah barat di Kabupaten 
Blitar. "Jangan sampai kalah dengan RS 
swasta di sekitarnya, apalagi pem-
bangunannya menelan anggaran ratusan 
miliar," sesal politisi PAN ini.

Karena pembangunan RSUD Srengat 
pada tahun 2018-2019 ini memang 
menelan anggaran Rp 145 miliar, 
dimana seharusnya bisa berdaya saing 
dengan RS lainnya baik negeri maupun 
swasta. "Seperti dr Iskak Tulungagung, 
serta rumah sakit swasta lainnya di 
wilayah barat," tandas Medi.

Demikian juga kondisi bangunan, 
ada beberapa titik yang kondisinya 
sudah terlihat mulai rusak. "Seperti di 
laboratorium, bagian atap/plafonnya 
sudah mulai rusak," beber Medi.

Padahal bangunan RSUD Srengat 
tergolong masih baru, karena belum 
ada setahun. "Ini juga perlu mendapat 
perhatian, apakah karena kualitas 

Blitar. Dilengkapi dinding anti bakteri, 
yaitu Modular Operation Theater (MOT) 
semacam Operation Set. Selain ruang 
operasi, RSUD Srengat yang diperkuat 
lebih dari 200 tenaga kesehatan (nakes) 
mulai dari 7 dokter spesialis, dokter 
umum dan perawat. Juga mempunyai 
fasilitas perawatan kasus Covid-19, 
dengan menyediakan 4 kamar isolasi 
terdiri dari 8 tempat tidur, serta ada 
alat PCR untuk Swab Test. (ais)

bangunan atau karena faktor alam," 
tegasnya.

Sebelumnya saat diresmikan pada 
September 2020, serta resmi ber-
operasi pada sebulan kemudian. Pihak 
Dinkes Kabupaten Blitar, mengklaim 
sebagai RS  terlengkap dan tercanggih 
di Blitar barat. Rumah sakit dengan 
standar tipe C atau tertinggi di Blitar 
bagian barat ini, memiliki 120 bed, 4 
ruang operasi tercanggih yang ada di 

RSUD Srengat Sepi Pasien, DPRD Kabupaten Blitar Kecewa

Komisi	III	dan	IV	DPRD	Kabupaten	Blitar	saat	sidak	ke	RSUD	Srengat

Sumber	:
PARAMETER
POLITIC	INDONESIA
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Cak Ji: Pemkot Tidak 'Nggandoli', Tunggu Keputusan Pusat
urabaya-Polemik 'Surat Ijo' di SSurabaya masih  terus  ber-
langsung. Terbaru, massa yang 

tergabung dalam Komunitas Penghuni 
Surat Ijo Surabaya atau KPSIS melaku-
kan aksi demo di Balai Kota, Senin 
(7/6).

Warga yang ditemui Wali Kota 
Surabaya, Armuji ini meminta ke-
jelasan terkait lokasi rumah tinggal 
mereka. Cak Ji--begitu sapaanya-- men- 
jelaskan, Pemerintahan Eri Cahyadi-
Armuji tidak akan  'nggandoli' masalah 
Surat Ijo di Surabaya. Mereka bertekad 
untuk menyelesaikan kasus yang sudah 
mengakar puluhan tahun di Kota 
Pahlawan itu

"Pak Eri  sudah bertemu Ke-
menterian ATR/BPN untuk mematang- 
kan mekanisme pelepasan surat ijo. 
Saya juga berkoordinasi dengan Ketua 
DPD RI serta beberapa dirjen dari 
Kemendagri dan ATR BPN. Bahkan 
Wantimpres juga ke Surabaya untuk 
menyelesaikan ini," kata Armuji.

Selama urusan di ATR/BPN masih 
dalam proses, Armuji mengaku untuk 
pemungutan retribusi IPT, dirinya 
akan segera menggelar koordinasi 
dengan Dinas Pengelolaan Aset Bangunan 
dan Tanah untuk mencari jalan keluar, 
agar warga tak dibebani.

Kendati demikian, lantaran peng-
godokan yang tidak bisa langsung, 
pihak Pemkot Surabaya juga masih 

menunggu keputusan dari pusat, 
terutama menyoal Raperda Penge-
lolaan Kekayaan Daerah Kota Surabaya 
yang menekan warga dengan biaya 
retribusi Izin Pemakaian Tanah (IPT) 
.“Niatannya Pemkot sudah jelas supaya 
surat ijo dilepaskan. Semua dokumen 
dan berkas juga sudah kami kirim ke 
Jakarta,” ujar Armuji.

"Prinsipnya kita berupaya mem-
perjuangkan warga Surabaya sekuat 
tenaga, bahkan keseriusan itu kami 
selalu hadir dalam rapat-rapat yang 
membahas surat ijo," katanya.

Sembari berjalan menuju depan 
Balai Kota Surabaya, Ia mengingatkan 

2016 tentang Izin Pemakaian Tanah. 
IPT ini terbagi dalam jangka panjang 
hingga 20 tahun, jangka menengah 
selama 5 tahun, dan jangkap pendek 
selama 2 tahun.

Menurut catatan, tanah HPL ini 
tersebar di 23 kecamatan dengan luas 
mencapai 1.200 hektare atau 12 
kilometer persegi. Bila dibandingkan 
dengan luas ibu kota provinsi Jawa 
Timur ini adalah 326 kilometer 
persegi, sekitar 3,6 persen wilayah 
Surabaya. Ada sekitar 46.811 warga 
Surabaya yang memegang surat ijo ini, 
terdiri dari 46 ribu persil tanah, dan 
dihuni 400 ribu jiwa.(ard)

supaya untuk para pendemo tidak 
mengendorkan aturan prokes seperti 
menjaga jarak.“Ayo semuanya jangan 
lupa jaga jarak. Demo boleh, lupa 
prokes jangan. Monggo semuanya 
menyampaikan satu per satu,” ungkap 
Armuji. 

Di Surabaya Surat Ijo dikenal untuk 
status tanah HPL (Hak Pengelolaan 
Lahan). Dalam Undang-undang Pokok 
Agraria (UUPA), tidak dikenal istilah 
status HPL dengan adanya serti�ikat 
hijau. serti�ikat hijau ini disamakan 
dengan izin pemakaian tanah atau IPT. 
IPT telah diatur dalam Peraturan 
Daerah Kota Surabaya Nomor 3 Tahun 

Suasana	Demo	yang	dilakukan	oleh	Komunitas	Penghuni	Surat	Ijo	Surabaya	(KPSSI)	
di	Balai	Kota	Surabaya	saat	ditemui	oleh	Wakil	Wali	Kota	Surabaya	Armuji,	Senin	(7/6/2021).	
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Kota Madiun KlAim Bersih dari Pungli, 
WALIKOTA MAIDI BAKAL TINDAK TEGAS PELAKU

A D I U N  –  K o t a  M a d i u n Mmemasang target menjadi 
nomor 1 di Jawa Timur (Jatim) 

bagian barat sebagai wilayah bebas 
pungutan liar (pungli). Walikota 
Madiun, Maidi pun akan tindak tegas 
aparatur sipil negara (ASN) yang 
terbukti melakukan tindakan tersebut.

Maidi menjelaskan bahwa pungli 
terjadi karena lemahnya pengawasan 
di instansi. Bahkan, ada juga oknum-
oknum yang masih toleransi dengan 
kegiatan haram tersebut. Padahal hal 
itu dapat merusak citra ASN di Kota 
Madiun. 

"Tidak ada toleransi pelayanan dengan 
pungli. Itu harus ditindak melalui 
melalui Badan Pemeriksa Keuangan 
(BPK). Wajib dihukum. Kalau Madiun 
bersih, apa yang kita lakukan mudah 
terjangkau dan akan bermanfaat," jelas 
Maidi saat sambutan Rakor Tim Koor-
dinasi Saber Pungli di Ayam Goreng 
Pemuda, Senin (7/6). 

Menurut Maidi, dengan bekerja 
tanpa pungli dan korupsi maka sama 
dengan melakukan amal dan ibadah 
secara tidak langsung. Selain tidak me-
langgar aturan agama, bekerja tanpa 
pungli akan menumpuk pahala di 
akhirat. 

"Rezeki yang didapat dari pungli 

akan besar tetapi akan membawa 
masalah besar. Tetapi, rejeki kecil yang 
tanpa pungli tidak akan menimbulkan 
masalah. Itu harus kita tegakkan. Kita 
harus memberikan pelayanan publik 
yang sempurna. Karena dunia ini 
tempat meninggal, bukan tempat 
tinggal," ujarnya. 

Maidi juga meminta kerjasama 
dari masyarakat untuk membantu 
mengawasi jalannya pemerintahan. 

pungli dan korupsi. Akan menjadikan 
masyarakat Kota Madiun menjadi 
sejahtera. Bahkan akan menjadikan 
Kota Madiun menjadi kota nomor 1 di 
Jawa Timur Bagian Barat. "Ada pe-
nyimpangan dimana, sampaikan ke 
saya. Ada pungli suruh kembalikan. 
Ada seperti ini, saya terimakasih 
sekali. Ada tim saber pungli. Agar Kota 
Madiun tidak mengecewakan," tandas-
nya. (Ger)

Apabila menemukan praktek pungutan 
liar, agar membantu melaporkan 
melalui Kepolisian Unit Tipikor atau di 
Kejaksaan Tinggi Negeri. 

"Berapapun itu jumlahnya, lapor-
kan. Kita tindak tegas biar ada efek 
jera. Masyarakat kalau disuruh bayar 
lebih jangan mau. Geger yo geger, kudu 
di waneni. (Bertengkar ya bertengkar, 
harus berani lawan)," imbuhnya. 

Maidi percaya, dengan bersih dari 

F
o
to
:	Istim

e
w
a

Walikota	Madiun,	Maidi	seusai	sambutan	Rakor	Tim	Koordinasi	Saber	Pungli,	Senin	(7/6/2021).	

Demo Surat Ijo di Balai Kota Surabaya 

"Kami perlu tegaskan, siapapun walikotanya, di 
manapun, tidak bisa langsung melepaskan 
kepemilikan tanah surat ijo langsung dengan 
sertifikat hak milik. Setelah berkonsultasi dengan 
berbagai pihak dan melakukan kajian, kami berjanji 
akan melepaskan tanah surat ijo ke masyarakat 
melalui negara sesuai dengan ketentuan yang diatur 
dalam PP No 27 tahun 2014. Sebagai langkah 
konkretnya, kami telah menandatangani kontrak 
politik untuk melepas surat ijo kepada masyarakat 
melalui negara. Kami menjamin masyarakat akan 
mendapatkan kepastian hukum soal kepemilikan 
tanahnya.”

(Debat	kedua	Pilkada	Surabaya,	
Rabu	18	November	2020)

JANJI POLITIK ERI-ARMUJI TERKAIT SURAT IJO
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Data OTT KPK dari tahun 2005 hingga 2021 

KASUS-KASUS KAKAP KPK 
POTENSI MANDEK TERIMBAS POLEMIK TWK
1. Bansos (melibatkan politikus PDIP sekaligus mantan Menteri Sosial Juliari 
Batubara)

2. Benih lobster (melibatkan politikus Gerindra sekaligus mantan Menteri Kelautan 
dan Perikanan Edhy Prabowo)

3. Kasus di Tanjungbalai (kasus ini kemudian mengungkap 
adanya ma�ia kasus di KPK yang melibatkan penyidik asal Polri, 
AKP Stepanus Robin)

4. Suap Komisioner KPU (salah satu tersangkanya 
ialah eks caleg PDIP Harun Masiku yang masih 
kabur hingga kini)

Sumber-akun	medsos	eks-Jubir	KPK,Febri	Diansyah-	Twitter	@febridiansyah

nusantaratoday
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akarta - Indonesia Corruption JWatch (ICW) menyebut tersangka 
kasus dugaan suap eks komisioner 

KPU Wahyu Setiawan, Harun Masiku, 
sudah kabur selama 500 hari. ICW pun 
menyoroti kinerja KPK terkait belum 
ditangkapnya Harun Masiku. Diduga 
ada 'aroma sangit' keterkaitan tak 
lolosnya sejumlah pegawai KPK dalam 
tes wawasan kebangsaan (TWK) untuk 
alih status menjadi ASN. Beberapa pe-
gawai yang tak lolos TWK itu di-
sebutnya merupakan tim pemburu 
Harun Masiku.

"Sejak ditetapkan tersangka oleh 
KPK pada tanggal 9 Januari 2020 silam, 
setidaknya sudah lebih dari 500 hari 
lembaga antirasuah itu tak kunjung 
berhasil meringkus Harun Masiku," 
kata Peneliti ICW, Kurnia Ramadhana, 
kepada wartawan, Senin (7/6).

Teka-teki keberadaan Harun Masiku 
memang belum menemukan titik 
terang setelah 1 tahun dinyatakan 
buron oleh KPK. Sejak OTT pada awal 
2020 lalu, KPK belum juga bisa 
menangkap mantan caleg PDIP 
tersebut.

Kekhawatiran lebih jauh muncul 
setelah 75 penyidik KPK dinonaktif-
kan. 75 penyidik yang gagal lolos TWK 
itu dinilai paling tahu di mana posisi 
terkini Harun Masiku dan sekarang tak 
bisa bergerak karena nonaktif

"Dikaitkan dengan kondisi terkini, 
semakin jelas dan terang benderang 
bahwa Pimpinan KPK tidak meng-
inginkan buronan itu diproses hukum," 
sambungnya."Betapa tidak, beberapa 
pegawai yang diberhentikan karena 
dianggap tidak lolos tes wawasan 
kebangsaan merupakan tim pemburu 
Harun Masiku," katanya.

Kurnia juga mengaku heran mengapa 
red notice terhadap Harun Masiku 

baru diajukan baru-baru ini. Padahal, 
Harun Masiku sudah masuk daftar 
pencarian orang selama 1 tahun lebih. 
"Selain itu, sudah sekian lama masuk 
dalam DPO, red notice pun baru di-
mintakan KPK kepada Interpol. Ber-
kaca ke belakang juga sempat ada 
u p aya  d a r i  P i m p i n a n  K P K  m e -
ngembalikan paksa penyidik perkara 
tersebut yakni Rossa Purbo Bekti ke 
Kepolisian," katanya.

Dia menduga polemik TWK ber-
dampak pada perburuan terhadap 
Harun Masiku. Polemik TWK ini 
diduga mengamankan Harun Masiku 
dari kejaran penyidik maupun pe-
nyelidik KPK."Atas dasar itu, ICW 
menduga TWK ini juga bertujuan 
untuk mengamankan Harun Masiku 
agar tidak diringkus oleh penyelidik 
maupun penyidik KPK," ujarnya.

Polri Siap Bantu
Karopenmas Divisi Humas Polri 

Brigjen Pol Rusdi Hartono menga-
takan, Polri selalu siap membantu 
pihak mana pun termasuk KPK dalam 
mencari keberadaan Harun Masiku.

“Yang jelas, Polri membantu pihak 
siapa pun termasuk KPK. Ketika 
diminta bantuan mencari Harun 
Masiku, Polri membantu itu. Sekarang 
kan masih didalami,” kata Rusdi di 
Mabes Polri, Jakarta Selatan, Senin 
(7/6).

Rusdi mengaku, pihaknya belum 
mengetahui  keberadaan Harun 
Masiku baik di luar negeri atau dalam 
negeri.Saat disinggung terkait upaya 
Polri dalam melacak Harun Masiku 
menggunakan ponsel, kata Rusdi, hal 
itu tergantung apakah buronan ini 
menggunakan ponsel atau tidak. 
“Kalau handphone enggak dipakai 
segala macam kan, enggak ketahuan 
juga,” ujar Rusdi.

proses penyidikan kasus Harun Masiku 
segera dituntaskan."Upaya ini di-
lakukan agar DPO segera ditemukan 
sehingga proses penyidikan perkara 
dengan tersangka HM tersebut dapat 
segera diselesaikan," ujar Ali.

Dalam kasus ini, eks Komisioner 
KPU Wahyu bersama mantan anggota 
Bawaslu Agustiani Tio Fridelina 
dinyatakan terbukti menerima uang 
SGD 19 ribu dan SGD 38.350 atau 
setara dengan Rp 600 juta dari Saeful 
Bahri. Suap tersebut diberikan agar 
Wahyu dapat mengupayakan KPU 
menyetujui permohonan PAW anggota 
DPR Dapil Sumatera Selatan I, yakni 
R i e z k y  A p r i l i a ,  k e p a d a  H a r u n 
Masiku.(ist)

Harun Masiku merupakan ter-
sangka kasus suap pergantian antar-
waktu (PAW) anggota DPR RI. KPK 
telah meminta Interpol menerbitkan 
red notice."Sebagai salah satu langkah 
nyata KPK untuk segera mencari dan 
menemukan keberadaan DPO atas 
nama HM (Harun Masiku), Senin 
(31/5), KPK telah mengirimkan surat 
ke National Central Bureau (NCB) 
Interpol Indonesia agar dapat di-
terbitkan red notice," kata Plt Juru 
Bicara KPK Ali Fikri kepada wartawan, 
Rabu (2/6).

Ali mengatakan permintaan pe-
nerbitan red notice Harun Masiku 
telah dikirim ke Interpol pada Senin 
(31/5). Langkah ini dilakukan agar 

'Aroma Sangit' 
TWK KPK

 dan 500 Hari
 Pelarian 

Masiku 
Mahasiswa	juga	terus	mengkritisi	Tes	Wawasan	Kebangsaan	yang

	menyebabkan	75	pegawai	KPK		tak	lolos	ASN	hingga	dipecat.
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Foto	:	www.brilio.net

CINA MILIKI 2/3 
MILIUNER WANITA, 

5 ORANG 
BERSAING JADI TERKAYA 

Berdasarkan data terbaru terungkap bahwa Cina adalah rumah bagi dua per tiga miliuner 

wanita di dunia. Ada 5 orang yang kini bersaing menjadi wanita pengusaha terkaya di Negeri 

Tirai Bambu ini. Siapa saja?

IMPRESsion
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menjadi	 wartawan,	 Yajun	 mendapat	
banyak	 informasi	 mengenai	 industri	
tersebut	 dan	 pada	 1993	 ia	 terinspirasi	
untuk	 membangun	 Longfor	 dengan	
suaminya	 Cai	 Kui	 setelah	 menemukan	
banyak	masalah	di	apartemen	mereka.

Kini	Wu	Yajun	memang	sudah	turun	
sebagai	 CEO	 Longfor	 Group	 Holdings	
tahun	lalu.	Ia	menyerahkan	jabatan	yang	
dipegangnya	 selama	 11	 tahun	 tersebut	
kepada	 anak	 perempuannya,	 Cai	 Xinyi,	
yang	dilaporkan	masih	berusia	20an	awal.	
Longfor	 sendiri	 adalah	 perusahaan	 real	
estate	yang	beroperasi	di	47	negara.

u	 Yajun	menjadi	 salah	 satu	Wkisah	sukses	dari	miskin	jadi	
kaya	 yang	 dikenal	 publik.	

Mantan	CEO	Longfor	Group	Holdings	
memulai	 karier	 dengan	 bekerja	 di	
pabrik	dan	digaji	$16	atau	sekitar	Rp	
225	 ribuan	 per	 bulan.	 Sekarang	
kekayaannya	diprediksi	mencapai	$8,3	
juta	atau	Rp	116	miliaran	dan	menjadi	
salah	 satu	 wanita	 terkaya	 dengan	
usaha	sendiri.

Ketika	berusia	24,	Wu	Yajun	beralih	
karier	 sebagai	 jurnalis	 yang	 fokus	 pada	
berita	 real	 estate.	 Selama	 lima	 tahun	

IMPRESsion

Bisa dibilang jika negara tersebut memproduksi paling banyak pengusaha wanita. Tak hanya 

mereka yang mewarisi perusahaan orangtua atau suami, cukup banyak bos wanita inspiratif 

yang membangun sendiri kerajaan bisnis mereka. Berikut lima pengusaha yang bersaing jadi 

wanita terkaya Cina.

WU YAJUN, 
BURUH PABRIK 
SUKSES JADI 
PENGUSAHA 
REAL ESTATE

keluarganya	 membangun	 sebuah	 usaha	
percetakan	dengan	uang	tabungannya.	Di	
apartemen	yang	menjadi	 tempat	 tinggal	
sekaligus	tempat	usaha,	ia	lalu	membuat	
perusahaan	 pertamanya	 yang	 10	 tahun	
kemudian	 menjadi	 pabrik	 kaca	 Lens	
Technology.	 Pabrik	 kaca	 itu	 lah	 yang	
membuatnya	 menjadi	 wanita	 terkaya	
dengan	 usaha	 sendiri.	 Lens	 Technology	
sendiri	 telah	 memproduksi	 kaca	 untuk	
Motorola,	 Tesla,	 Apple,	 Samsung,	 dan	
Huawei.

hou	Qunfei	memiliki	masa	kecil	Zyang	 tidak	 mudah.	 Wanita	 asal	
Hunan,	Cina	tersebut	kehilangan	

ibunya	 di	 usia	 lima	 tahun	 kemudian	
ayahnya	menjadi	buta	dan	kehilangan	
jari	 karena	 kecelakaan	 di	 pabrik.	 Ia	
pun	 harus	 berjuang	 untuk	 mencari	
makan	sendiri	bahkan	selalu	berpikir	
bagaimana	 caranya	 mendapatkan	
makanan	 selanjutnya	 sehingga	 putus	
sekolah	di	usia	16	tahun	untuk	pekerja	
di	pabrik	kaca.

Di	 1993,	 ia	 dan	 delapan	 anggota	

ZHOU QUNFEI, 
TAK LULUS SMA 
KINI MILIKI 
PABRIK KACA 
RAKSASA

mengembangkan	 obat	 untuk	 penyakit	
berat.

Zhong	sendiri	memegang	66	persen	
sahamnya	di	perusahaan	melalui	Sunrise	
Trust.	 Sedangkan	 Suami	 Zhong,	 Sun	
Piaoyang,	 juga	 merupakan	 pengusaha	
obat-obatan	di	Jiangsu	Hengrui	Medicine.	
Zhong	 dan	 suaminya,	 Sun	 Piaoyang,	
termasuk	 di	 antara	 keluarga	 pebisnis	
farmasi	terkaya	di	dunia.

ikutip	 dari	 South	 Cina	 Morning	DPost,	 Zhong	 Huijuan	memimpin	
pe ru sahaan 	 be sa r 	 yang 	

mengembangkan	obat	untuk	mengatasi	
berbagai	 masalah	 kesehatan.	 Ia	
merupakan	 pendiri,	 pemegang	 saham	
mayoritas,	 dan	 ketua	 dari	 Hansoh	
Pharmaceutical	 yang	 merupakan	
perusahaan	 pembuat	 obat	 psikotropika	
terbesar	di	Cina	yang	 juga	meneliti	dan	

ZHONG 
HUIJUAN, 
BOS 
FARMASI

2007	di	usia	25	tahun.	Ketika	itu,	ayahnya	
mentransfer	 70%	 kepemilikannya	
kepada	Huiyan.	Ayah	Yang	Huiyan	adalah	
konglomerat	yang	membangun	bisnisnya	
sendiri.	 Sang	 ayah	 dikabarkan	 pernah	
tidak	bisa	membayar	uang	sekolah	ketika	
remaja	 dan	 terpaksa	 menjadi	 petani.	
Namun	 akhirnya	 ia	 berhasil	 kembali	
sekolah	dengan	bantuan	beasiswa.

ang	 Huiyan	 telah	 lama	 dikenal	Ysebagai	 pebisnis	 wanita	 kaya	 dan	
muda	asal	Cina.	Kekayaan	berlipat	

yang	 didapatkannya	 merupakan	 hasil	
saham	perusahaan	yang	nilainya	tiba-tiba	
meningkat	dua	tahun	lalu.	Ia	adalah	Vice	
Chairman	 dari	 pengembang	 properti	
terbesar	di	Cina,	Country	Garden	Holdings.

Huiyan	 menjadi	 orang	 terkaya	 di	

YANG HUIYAN, 
SUKSES RAUP 
26 M DALAM 
4 HARI

an	 Hongwei	 adalah	 chairman	Fsekaligus	 general	 manager	 dari	
Hengli	 Petrochemical.	 Kisah	

suksesnya	 menjadi	 salah	 satu	 wanita	
terkaya	 di	 Cina	 tidaklah	 mudah.	
Sebelumnya	ia	dan	suami	pernah	hampir	
gagal	 dalam	 usaha	 tekstil	 tapi	 akhirnya	
bisa	membuatnya	pabrik	benang	terbesar	
di	Cina.	Menurut	Forbes,	dia	merupakan	
salah	satu	dari	50	top	CEO	di	Cina.(ist)

FAN HONGWEI 
PENGUSAHA 
TEKSTIL 
TERKAYA 



Melon dan semangka utuh  
Mend ing inkan 	 me lon 	 a t au 	

semangka	 utuh	 akan	 menghabiskan	
terlalu	banyak	ruang	di	lemari	es.	Selain	
itu,	 menyimpannya	 di	 kulkas	 akan	
menghentikan	 proses	 pematangan,	
yang	berarti	buah	tersebut	 tidak	akan	
seenak	jika	kamu	menyimpannya	pada	
suhu	 kamar. 	 Suhu	 dingin	 juga	
mengurangi	 antioksidan	 sehat	 yang	
ditemukan	dalam	melon.	Simpan	buah-
buahan	 ini	 di	 atas	meja	 sampai	 kamu	
siap	untuk	memakannya.	 Jika	ada	sisa	
makanan,	simpan	dalam	wadah	kedap	
udara	di	lemari	es	hingga	tiga	hari.	

Kentang Mentah 
Jangan	 menyimpan	 kentang	

mentah	 di	 dalam	 kulkas.	 Karena,	
temperatur	 yang	 dingin	 mengubah	
karbohidrat	kompleks	bertepung	yang	
ditemukan	 dalam	 kentang	 mentah,	
membuat	 kentang	 menjadi	 lebih	
manis	dan	rasa	yang	berbeda	di	mulut	
saat	dimasak.	Untuk	rasa	dan	tekstur	
terbaik,	 simpan	 kentang	 mentah	
dalam	 keranjang	 atau	 laci	 yang	
berventilasi	 baik,	 jauh	 dari	 sinar	
matahari	langsung.	

Madu
Karena	 kandungan	 gulanya	 yang	

tinggi,	 madu	 memiliki	 pengawet	 alami,	
sehingga	 tidak	 perlu	 didinginkan.	
Faktanya,	 memasukkan	 madu	 ke	 dalam	
lemari 	 es 	 hampir 	 jusrtu	 akan	
menghilangkan	kebaikan	madu	itu	sendiri.	
Saat	 didinginkan,	 madu	 akan	 mengeras	
dan	mengkristal,	jadi	lebih	baik	simpan	di	
rak	di	dapur.	 Jika	kamu	sudah	membuat	
kesalahan	 dengan	 mendinginkannya,	
jangan	 membuangnya.	 Tempatkan	 botol	
madu	dalam	panci	berisi	air	panas	(bukan	
mendidih)	 sampai	 kembali	 ke	 bentuk	
cairnya.		

Tomat 
Jika	tidak	ingin	tomat	segar	terasa	

seperti	 karton,	 jangan	 simpan	 di	
lemari	 es.	 Setelah	 dipanen	 dan	
disimpan	 di	 suhu	 ruang,	 tomat	 akan	
terus	matang	dan	menghasilkan	rasa.	 	
Rasa	 dingin	 yang	 terjadi	 saat	 tomat	
disimpan	 di	 dalam	 lemari	 es	 akan	
menghentikan	 proses	 pematangan	
dan	 membuat	 rasa	 dari	 tomat	
berkurang.	

Simpan	tomat	segar	di	atas	meja,	jauh	
dari	sinar	matahari	langsung.			Jika	kamu	
menanam	 tomat	 sendiri,	 potonglah	
sedikit	sulurnya	saat	memanen.	Tanaman	
rambat	 yang	 menempel	 membantu	
menjaga	tomat	tetap	segar	lebih	lama	dan	
memberikan	rasa	yang	lebih	enak.	

Bawang bombay  
Suhu	 yang	 dingin	 dan	 kelembapan	

yang	 tinggi	 di	 lemari	 es	menyebabkan	
kerusakan	pada	bawang	bombay.	Hal	ini	
akan	merusak	struktur	berseratnya,	dan	
membuatnya	 lembek	 serta	 rentan	
terhadap	 pertumbuhan	 jamur.	 Untuk	
rasa	dan	tekstur	terbaik,	simpan	bawang	
di	 tempat	yang	berventilasi	baik,	gelap	
dan	sejuk	(tidak	dingin).		

Alpukat hijau  
Banyak	alpukat	yang	tersedia	di	toko	

bahan	 makanan	 berwarna	 hijau	 dan	
keras,	 dan	 perlu	 beberapa	 hari	 untuk	
matang	 sebelum	 siap	 untuk	 dimakan.	
Namun,	alpukat	hanya	akan	matang	jika	
kamu	menyimpannya	di	luar	lemari	es.	
Setelah	 alpukat	 matang,	 kamu	 bisa	
menyantapnya,	dan	jika	sisa,	kamu	baru	
bisa	 menyimpannya	 di 	 kulkas. 	
Pendinginan	 akan	 mmebuat	 alpukat	
yang	 telah	matang,	 satu	 atau	 dua	 hari	
tambahan	sebelum	membusuk.	

Bawang putih segar 
Aroma	 khas	 bawang	 putih	 akan	

memberi	rasa	pada	setiap	masakanmu.	
Namun,	 bawang	putih	 yang	digunakan	
haruslah	 bawang	 put ih 	 segar. 	
Sementara,	menyimpan	bawang	putih	di	
dalam	 lemari,	akan	mengurangi	aroma	
dan	 kesegarannya.	 Terlebih,	 bawang	
putih	 yang	 disimpan	 di	 dalam	 kulkas	
akan	membuatnya	 tumbuh	 tunas	hijau	
yang	pahit.	

Bahaya	lainnya,	umbi	bawang	putih	
mudah	 tumbuh	 jamur	 dalam	 kondisi	
lembab	di	lemari	es.	Untuk	rasa	terbaik,	
simpan	 bawang	 putih	 segar	 di	 tempat	
gelap	yang	berventilasi	baik.	Kamu	bisa	
menyimpan	sisa	bawang	putih	cincang	
di	 lemari	es	selama	satu	atau	dua	hari,	
tetapi	 rasanya	 tidak	 sebanding	dengan	
cengkeh	segar.	

Pisang mentah  
Pisang	 akan	 terus	 matang	 pada	

Tidak	seperti	beberapa	minyak	yang	tetap	
cair	 pada	 suhu	 dingin,	 minyak	 kelapa	
mengandung	 persentase	 lemak	 jenuh	
yang	 tinggi,	 yang	 menyebabkannya	
mengeras	di	lemari	es.		

Apel 
Simpan	 apel	 segar	 di	 atas	 meja	

untuk	rasa	terbaik.	Meskipun	apel	akan	
tetap	 renyah	 lebih	 lama	 di	 lemari	 es,	
kandungan	 etilen	 di	 kulitnya	 (bahan	
pematangan)	 dapat	 menyebabkan	
produk	 lain	 di	 sekitarnya	 lebih	 cepat	
rusak.	Jika	kamu	benar-benar	ingin	apel	
dingin,	 pertama-tama	 masukkan	 ke	
dalam	wadah	 kedap	 udara	 agar	 tidak	
merusak	makanan	lain	di	lemari	es.	(ist)

suhu	kamar	tetapi	ketika	dimasukkan	
ke	 dalam	 lemari	 es,	 proses	 pe-
matangannya	berhenti.	Simpan	pisang	
mentah	 di	 atas	meja,	 jauh	 dari	 sinar	
matahari	 langsung.	 Kamu	 bisa	
meletakkan	pisang	yang	sudah	matang	
di	lemari	es	selama	beberapa	hari,	tapi	
jangan	 khawatir	 jika	 sudah	 menjadi	
hitam.	 Penghitaman	 terjadi	 karena	
kandungan	 etilen	 kulit	 pisang	 yang	
mengalami	 perubahan	 kimiawi	 saat	
mengalami	suhu	dingin.	

Minyak kelapa 
Minyak	 kelapa	 stabil	 pada	 suhu	

kamar	hingga	dua	tahun,	jadi	tidak	perlu	
menyimpannya	 di	 lemari	 es	 yang	
mengeras	 dan	 sulit	 untuk	 dikeluarkan.	

FAMILY
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STOP MEMASUKKAN 
BAHAN MAKANAN INI KE KULKAS!

Lemari	es	menjadi	tempat	yang	aman	
dan	 nyaman	 untuk	 menyimpan	 bahan	
makanan.	 	 Namun	 ternyata	 beberapa	
bahan	 makanan	 tidak	 disarankan	
disimpan	di	kulkas.	Karena	pada	beberapa	
bahan	makanan,	menyimpannya	di	dalam	

kulkas	 justru	 akan	membuatnya	mudah	
rusak	dan	busuk.

Berikut	 adalah	 daftar	 bahan	
makanan	 yang	 sebaiknya	 tidak	 kamu	
simpan	di	 lemari	pendingin	milikmu,	
seperti	dilansir	dari	Bob	Vila:	

Foto	:	https://id.fanpop.com/
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MANTAP! 
AUDIO BUATAN SURABAYA 

ADA DI MOBIL MEWAH BENTLEY

Speaker 	 bua tan 	 Indones ia 	
ternyata	diminati	oleh	beberapa	
brand	 otomotif	 dunia.	 Bahkan,	

salah	 satunya	 dipakai	 oleh	 mobil	
mewah	asal	Inggris,	Bentley.

CV	Sinar	Baja	Electric	(SBE)	selaku	
produsen	speaker	dalam	negeri	 telah	
mampu	 ekspor	 hampir	 ke	 seluruh	
dunia.	 Produk-produk	 SBE	 sudah	
dikapalkan	 ke	 berbagai	 negara	 di	
Kawasan	 Asia,	 Eropa,	 Australia,	 dan	
Amerika.	 Merek	 global	 besar	 seperti	
Bentley,	 Harman	 Revel,	 Yamaha,	
Honda,	 dan	 Hyundai	 menggunakan	
speaker	 yang	 diproduksi	 di	 pabrik	
Surabaya	tersebut.

"Kami	 mengapresiasi	 kinerja	
perusahaan	 yang	 tidak	 hanya	 sukses	
menembus	 pasar	 ekspor,	 tetapi	 juga	
dapat	memperoleh	kepercayaan	brand	
besar	 di	 level	 internasional	 yang	

mencerminkan	 kualitas	 yang	 tinggi	
dari	 produk-produk	 perusahaan	 di	
Indonesia.	 Customer	 perusahaan	 ada	
juga	 yang	bermain	di	 segmen	 luxury,	
yang	 menunjukkan	 bahwa	 produk	
dalam	 negeri	 juga	 dapat	 bersaing	 di	
kategori	 high-end	 tersebut,"	 kata	
Men t e r i 	 Pe r i n du s t r i a n 	 A gu s 	
Gumiwang	Kartasasmita.

SBE	 memiliki	 kapasitas	 produksi	
12	juta	unit	speaker	per	tahun.	Produk	
yang	 dihasilkannya	 meliputi	 Car	
Aud io , 	 H i -End 	 Aud io , 	 h ingga 	
Professional	Audio.

"Dalam	 kondisi	 yang	 menantang	
bagi	 industri	 saat	 ini,	 Kementerian	
Perindustrian	akan	terus	mendukung	
para	 pelaku	 industri.	 Salah	 satunya	
dengan 	 pe laksanaan 	 program	
substitusi	 impor	untuk	mempercepat	
pemulihan	 utilitas	 produksi	 industri.	

bergantung	dengan	komponen	impor.	
Efisiensi	 biaya	 dalam	 memperoleh	
bahan	 baku	 atau	 komponen	 tersebut	
akan	 menjadi	 nilai	 tambah	 bagi	
produk	 dalam	 negeri	 ketika	 harus	
bersaing	di	pasar	ekspor,"	ujar	Taufiek.

SBE	telah	memproduksi	Car	Audio	
yang	digunakan	oleh	produsen	mobil	
merek	Jepang	maupun	Eropa.	Kualitas	
produk	 yang	 memenuhi	 standar	
internasional	 dan	 didukung	 dengan	
kegiatan	 riset	 dan	 pengembangan	
yang	kuat	menjadi	kunci	keberhasilan	
p e r u s a h a a n 	 d a l am 	 m e n j a g a 	
kepercayaan	pelanggannya.

Sebagai	 upaya	 meningkatkan	
kualitas	 dan	 menurunkan	 ongkos	
produksi,	 perusahaan	 melakukan	
pengembangan	 dengan	 konsep	
vertical	integration	atau	memproduksi	
komponen	 utama	 secara	 mandiri.	
Sebagai	 contoh,	 beberapa	 komponen	
utama	 speaker	 yang	 sudah	 dapat	
diproduksi	antara	lain	voice	coil,	steel	
chassis,	cone,	spider,	dustcap,	dan	lain-
lain.

"Pendalaman	 struktur	 industri	
akan	 meningkatkan	 efisiensi	 dan	
fleksibilitas	 dalam	 menjalankan	
proses	produksi.	 Industri	dapat	 lebih	
leluasa	dalam	mendesain	produk	yang	
diinginkan	 pasar	 karena	 didukung	
dengan	 pembuatan	 komponen	 yang	
dapat	disesuaikan	dengan	kebutuhan-
kebutuhan	tersebut."	papar	Taufiek.

SBE	 sendiri	 memiliki	 kapasitas	
produksi	12	juta	unit	per	tahun	dengan	
produk	yang	mencakup	Hi-End	Audio,	
Professional	 Audio	 dan	 Car	 Audio.	
Perusahaan	 memproduksi	 speaker	
dengan	 merek	 sendiri	 maupun	
subkontrak	 (OEM	 atau	 Original	
Equipment	Manufacturer).

Di	 sisi	 lain,	 nilai	 impor	 produk	
speaker	pada	2020	masih	cukup	tinggi,	
sekitar	74	 juta	dolar	Amerika	Serikat	
(AS).	 Namun	 tergolong	 menurun	
dibandingkan	 impor	 2019	 yang	
mencapai	115	juta	dolar	AS.(ist)

Pemerintah	 terus	 memprioritaskan	
produk-produk	 yang	 sudah	 dapat	
diproduksi	oleh	industri	dalam	negeri	
agar	 dapat	 lebih	 diserap	 oleh	 pasar	
dalam	negeri,"	tutur	Agus.

Ketersediaan	 komponen	 speaker	
untuk	produk	mobil	buatan	Indonesia	
tentunya	 akan	 meningkatkan	 daya	
saing	 produk	 mobil	 dalam	 negeri.	
Direktur	 Jenderal	 Industri	 Logam,	
Mesin , 	 A lat 	 Transportas i 	 dan 	
Elektronika	 (ILMATE)	 Kemenperin,	
Taufiek	 Bawazier	 menyampaikan	
pentingnya	 pendalaman	 struktur	
industri	 untuk	 bersaing	 di	 pasar	
global.

"Industri	 produk	 hilir	 yang	
didukung	dengan	tersedianya	industri	
hu l u 	 dan 	 an t a ra 	 t en tu 	 akan 	
menghasilkan	 produk	 dengan	 daya	
saing	 yang	 tinggi,	 karena	 tidak	 lagi	

Foto	:	https://ridertua.com/
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JAGA KULIT WAJAH 
SEGAR SEHARIAN, INI CARANYA!

anyaknya	 kegiatan	 bisa	 bikin	Bwajah	 lesu	dan	tampak	kusam.	
Sering	 kali	 perlu	 touch	 up	

dengan	 makeup	 supaya	 kembali	
terlihat	 fresh.	 Tapi	 pasti	 ada	 kalanya	
malas	 atau	 nggak	 sempat	 ya,	 kalau	
harus	 touch	 up	 atau	 pakai	 makeup	
dulu?	Untuk	itu,	kamu	bisa	mengikuti	
beberapa	tips	 ini	supaya	wajah	kamu	
bisa	tampak	segar	sepanjang	hari..

MANDI JANGAN 
LAMA-LAMA

Omongan	orang	tua	perihal	mandi	
jangan	 lama-lama	 memang	 ada	
benarnya.	 Selain	 ngabis-ngabisin	 air	
dan	nambah	tagihan	air,	mandi	terlalu	
lama	bisa	menyebabkan	minyak	alami	
di	kulit	hilang.	Jadi	kulit	kamu	menjadi	
kering	 sehabis	 mandi	 terlalu	 lama.	
Ketika	 kulit	 kering,	 tampilan	 wajah	
kamu	akan	tampak	nggak	segar.	Untuk	
itu	kamu	bisa	mempersingkatnya	jadi	
beberapa	menit	saja.	Dan	yang	paling	
penting	 adalah,	 gunakan	 air	 hangat	
bukan	air	panas.

GUNAKAN 
PELEMBAB

Rasanya	 ritual	 yang	 ini	 sudah	
nggak	 asing	 lagi.	 Semua	 upaya	 yang	
dilakukan	untuk	membuat	wajah	jadi	
segar	dan	sehat	pasti	butuh	pelembap.	
Terutama	setelah	mandi,	minyak	alami	
akan	hilang	dan	kulit	jadi	kering.	Untuk	
itu, 	 kamu	 wajib	 menggunakan	
pelembap	 supaya	 kulit	 terhidrasi	
dengan	baik.

GUNAKAN AIR 
MAWAR

Selain	 menggunakan	 pelembap,	
kamu	 juga	 bisa	 mengandalkan	 air	
mawar	 untuk	memberi	 efek	 segar	 di	
wajah.	 Pasalnya	 air	 mawar	 memiliki	
ragam	manfaat	yang	baik	untuk	kulit.	
Salah	 satunya	 adalah	 untuk	 mem-

Hal	 yang	 sangat	umum	dilakukan	
untuk	 menambah	 kesegaran	 pada	
kulit	 memang	 air	 mineral.	 Selain	
melepas	 dahaga,	 air	 juga	 bisa	
menghidrasi	 kulit	 kering.	 Untuk	 itu	
jangan	 lupa	untuk	minum	8	gelas	air	
mineral 	 setiap	 harinya, 	 untuk	
mendapatkan	 wajah	 yang	 segar	 dan	
cerah	setiap	hari.

bersihka	 dan	 menenangkan	 kulit.	
Untuk	 menciptakan	 wajah	 segar	
sepanjang	 hari,	 kamu	 juga	 bisa	
menyemprotkan	 face	 mist	 dengan	
kandungan	air	mawar.

KONSUMSI AIR 
MINERAL

5 CARA MENGHIDRASI KULIT WAJAH YANG KERING 
1. GUNAKAN PRODUK 
FACIAL WASH 
FORMULA RINGAN

Memakai	facial	wash	dengan	bentuk	
gel,	memungkinkan	membersihkan	pori-
pori	dan	menghilangkan	kotoran	maupun	
minyak	berlebih	dari	permukaan	kulit.	

Cobalah	memilih	produk	facial	wash	
yang	 mengandung	 asam	 salisilat,	 asam	
glikolat	 dan	 pH	 dengan	 persentase	
rendah,	hal	ini	untuk	mengelupas	dengan	
lembut	tanpa	membuat	kulit	stres.Namun	
apabila	memakai	facial	wash	yang	terlalu	
keras,	maka	minyak	alami	pada	kulit	yang	
bertugas	 untuk	 menjaga	 kelembapan	
alami	 kulit	 akan	 ikut	 terangkat.	 Alhasil,	
kulit	jadi	terasa	kering	dan	kaku.

2. GUNAKAN FACE OIL 
SESUAI JENIS KULIT

Produk	facial	oil	sendiri	sebenarnya	
dapat	 membantu	 kulit	 menghasilkan	
lebih	sedikit	sebum	dan	mengelupas	sel	

kulit	 mati.	 Produk	 facial	 oil	 dengan	
kandungan	 seperti	 macadamia,	 jojoba	
dan	camellia	benar-benar	mengeluarkan	
kotoran	dan	lemak	dari	pori-pori.

Apabila	kamu	menggunakan	face	oil	
yang	sesuai	jenis	kulit	kering,	maka	dapat	
melembapkan	kulit.	Pada	umumnya	face	
oil	 mengandung	 ekstrak	 tumbuhan,	
essential	oil	dan	antioksidan	yang	sangat	
baik	untuk	menghidrasi	kulit	wajah	dari	
penuaan	dini.

3. GUNAKAN PRODUK 
PELEMBAB FORMULA 
OIL BASED

Menghidrasi	 kulit	 wajah	 dengan	
pelembab	secara	teratur,	maka	berfungsi	
menjaga	kulit	kering	tidak	bersisik.Ketika	
kulit	 kamu	 semakin	 mengering,	 maka	
bisa	 ekstra	 memproduksi	 sebum	 yang	
menyumbat	pori-pori	dan	menyebabkan	
jerawat.

Everydayhealth	 memaparkan,	
pertimbangkan	jenis	kulit	dan	pilih	produk	

ringan.
Mulai	lah	dari	memakai	hydrating	

toner,	essence	dan	serum	yang	punya	
sifat	 hydrating	 guna	 memberikan	
kelembapan	dan	menutrisi	kulit	lebih	
terserap	dengan	baik.

5. GUNAKAN PRODUK 
SUNSCREEN WATER 
BASED

Memilih	 tabir	 surya	 yang	 me-
lembabkan	bisa	membantu	memperbaiki	
kerusakan	 pada	 kulit	 kering.Menurut	
penelitian	 tahun	 2016	 di	 jurnal	
Dermatologic	Surgery	yang	dikutip	dari	
Prevention	 bahwa	 gunakan	 tabir	 surya	
setiap	 hari.	 Sebagai	 bonus,	 SPF	
berkualitas	mampu	melindungi	kulit	dari	
sinar	UV	berbahaya	yang	menyebabkan	
penuaan	dini.

Kamu	 dapat	 menggunakan	 produk	
sunscreen	dengan	water	based	atau	aloe	
vera	based	yang	bersifat	ringan	dan	punya	
kemampuan	menghidrasi	secara	baik.(*)

pelembab	yang	paling	cocok	dengan	kulit	
kamu.	 Berurusan	 dengan	 kekeringan,	
sebaiknya	gunakan	pelembab	berbentuk	
gel.Bagi	kamu	yang	memiliki	kulit	kering,	
pilihlah	pelembab	dengan	kandungan	oil	
based.	 Formula	 tersebut	memiliki	 kadar	
minyak	 yang	 tinggi,	 sehingga	 mampu	
melembapkan	 kulit	 kering	 secara	
maksimal.

4. GUNAKAN PRODUK 
HYDRATING RINGAN 
SECARA BERLAPIS

Menghidrasi	kulit	kering,	maka	akan	
membantu	memulihkan	kulit	yang	terasa	
kasar,	kusam	dan	kurang	bercahaya.Kata	
Meghan	Feely,	M.D.,	FAAD,	seorang	dokter	
kulit	bersertifikat	di	New	Jersey	dan	New	
York	City	yang	dilansir	dari	Shape	bahwa	
produk	moisturizing	dan	hydrating	secara	
teknis	 adalah	 pelembab	menghidrasi	 sel	
kulit	 dengan	 menyembuhkan	 keke-
ringan.Sebaiknya	 kamu	 menggunakan	
beberapa	 lapis	 produk	 hydrating	 yang	

Foto	:	https://id.fanpop.com/



SEKOLAH

1.Cek	kesehatan	anak,	tetap	di	rumah	
jika	sakit	

Di masa pandemi Covid-19, setidaknya ada 
termometer untuk mengukur suhu tubuh anak 
setiap hari. Jika suhu tubuh anak di atas batas, 
batuk, dan sesak napas sebaiknya minta izin 
untuk tetap di rumah.   

2.	Mengajarkan	praktik	kebersihan	
untuk	anak	

a.	Mencuci	tangan. 
Orangtua bisa mengajari anak mencuci tangan 
sambil menyanyi dengan durasi sekitar 20 detik. 
Pilih lagu kesukaan anak agar hatinya senang saat 
mencuci tangan. 

b.	Membawa	air	minum	dan	peralatan	makan	
sendiri	dari	rumah. 
Di masa pandemi Covid-19, membeli makanan dan 
minuman dengan peralatan dari penjual berisiko 
menimbulkan penularan. Sebab, alat-alat itu 
digunakan oleh banyak orang secara bergantian. 
Meski sudah dicuci, tetap ada risiko penularan. Maka 
sebaiknya orangtua membawakan air minum dan 
makan sendiri dari rumah demi keamanan. 

c.	Membuang	sampah	pada	tempatnya. 
Situasi pandemi membuat ajaran buang sampah 
dengan benar ini kian mendesak untuk diterapkan. 
Ajari anak cara mengenakan masker yang benar dan 
ingatkan untuk merusak masker dulu sebelum 
membuangnya agar tidak digunakan ulang. 

d.	Etika	batuk	dan	bersin.	
WHO memperingatkan agar semua orang 
menerapkan etika batuk dan bersin, yakni: Tidak 
melepas masker saat bersin atau batuk karena 
masker dapat menahan percikan. Segera buang 
masker dan ganti d. Etika batuk dan bersin. 

e.	Transportasi	untuk	pergi	ke	sekolah	di	masa	
pandemi	Covid-19	
Tidak disarankan untuk menggunakan transportasi 
umum bagi siswa, terutama untuk pergi dan pulang 
dari sekolah. 

f. Tidak menyentuh wajah, mata, hidung, dan 
mulut 
Droplet yang mengandung virus corona dapat 
memasuki tubuh manusia lewat tiga bagian yang 
berongga di wajah, yaitu mata, hidung, dan mulut
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Dua	Sisi	Mata	Uang				...	(dari	hal	1)

H A R I A N

emerintah 'keukeuh' berencana Pmembuka kembali sekolah tatap 
muka langsung secara terbatas 

pada Juli mendatang. Presiden Jokowi 
minta agar murid yang hadir di kelas 
hanya 25 persen.

"Bapak Presiden tadi mengarah-
kan pendidikan tatap muka yang nanti 
akan dimulai itu harus dijalankan 
dengan ekstrahati-hati, tatap mukanya 
dilakukan tatap muka terbatas. Ter-
batasnya itu apa, pertama hanya boleh 
maksimal 25 persen dari murid yang 
hadir, tidak boleh lebih dari dua hari 
seminggu, jadi seminggu hanya dua 
hari boleh melakukan maksimal tatap 
muka. Kemudian setiap hari maksimal 
hanya dua jam," ujar Menteri Ke-
sehatan Budi Gunadi Sadikin, dalam 
jumpa pers virtual, Senin (7/6). 

Budi mengatakan, meski sudah 
ada aturan terkait sekolah tatap muka 
terbatas di bulan depan, izin anak ke 
sekolah tetap di tangan orang tua. Dia 
juga mengatakan guru harus di-
vaksinasi lebih dulu sebelum sekolah 
tatap muka dimulai.

"Jadi mohon bantuan juga kepala 
daerah karena vaksinnya kita kirim ke 
kepala daerah prioritaskan guru dan 
lansia, terutama guru-guru ini harus 
sudah divaksinasi sebelum tatap muka 
terbatas yang tadi kami sampaikan 
dilaksanakan," katanya.

Sebelumnya, pemerintah pusat 
menargetkan pembelajaran tatap muka 
secara terbatas bisa dimulai pada Juli 
2021. Belajar tatap muka terbatas 
bakal dimulai setelah guru dan tenaga 
pendidikan disuntik vaksin Corona 
(Covid-19).

Sebelumnya, Komisi Perlindungan 
Anak Indonesia (KPAI) berharap pe-
merintah mengkaji kembali kebijakan 
yang mengizinkan anak sekolah tatap 
muka pada Juli 2021.KPAI mendapat-
kan informasi angka kematian anak 
akibat Covid-19 cukup tinggi dan ter-
tinggi se-Asia Pasi�ik sebelum Lebaran 
2021.

“Angka kematian anak akibat Corona 

di Indonesia cukup tinggi, terakhir kita 
sudah tertinggi se-Asia Pasi�ik pada 
sebelum Lebaran,” kata Komisioner 
KPAI Retno Listyarti.Bahkan, lanjut 
Retno Listyarti, dari informasi Ke-
menterian Kesehatan kematian anak 
akibat Covid-19 menyentuh angka 40 
persen.

“Kita kan juga minta keterangan 
dari Kementerian Kesehatan, katanya 
sudah cukup tinggi dari anak, 40% 
meninggal kita mau cek juga,” kata 
Retno.Dengan pertimbangan tersebut, 
Retno juga membeberkan bahwa anak 
Indonesia juga memiliki hak. Pertama, 
katanya, hak untuk hidup, kedua hak 
sehat, dan ketiga hak untuk men-
dapatkan Pendidikan.

Kecemasan itu juga sesuai dengan 
sebuah penelitian terbaru yang me-
nemukan persentase kematian anak 
yang terinfeksi Covid-19 dan dirawat 
di RSCM mencapai 40 persen. Angka 
tersebut dinilai cukup tinggi.

Co-Founder Kawal Covid-19 Elina 
Ciptadi mengatakan, masyarakat cukup 
akrab dengan anggapan bahwa Covid-
19 cukup jarang merenggut nyawa anak- 
anak. Apabila terinfeksi, mereka 
dianggap akan cepat sembuh.Namun 
anggapan tersebut juga perlu di-
waspadai karena pada dasarnya ke-
matian akibat Covid-19 masih bisa 
terjadi pada anak.

"Tapi ini baru keluar jurnal studi di 
RSCM. Angka kematian anak [akibat] 
positif Covid-19 di RSCM sebesar 40 
persen. 40 persen dari yang masuk 
RSCM, ya. Kalau kita lihat rata-rata 
global, berapa kasus Covid yang di-
rawat di RS itu sebanyak 15-20 persen 
total pasien. Jadi sebagian besar orang 
yang kena COVID itu bisa isolasi 
mandiri, tapi dari mereka yang kena 
dan masuk RS, misalnya kita hitung 
dari 100 anak yang positif kemudian 
20 persen masuk RS atau 20 anak, dari 
20 itu 8 meninggal. 8 dari 100 itu 8 
persen, nah itu tinggi sekali untuk 
Covid," jelas Elina dalam diskusi ber-
tajuk 'Opsi Pembelajaran Tatap Muka 
(PTM) Terbatas', Senin (7/6).

Elina juga mengungkapkan ada 

sudah kirim dokter, bekerja sama 
dengan IDI dan mengirim perawat be-
kerja sama dengan persatuan perawat 
untuk mengisi  dan mengurangi 
tekanan dari tenaga kesehatan yang 
cukup banyak terpapar Covid-19," 
ucap dia. 

Tak hanya itu, penyekatan juda 
dilakukan di Jembatan Suramadu, 
Jawa Timur yang dimulai pada Minggu 
kemarin (6/6) dan akan dilakukan 
hingga 12 hari ke depan. Warga 
Madura yang akan memasuki Sura-
baya akan dites swab antigen. "Penye-
katan sampai 12 hari ke depan jalan 
terus. Nanti, Insya Allah rapid antigen 
di kaki Jembatan Suramadu sisi Bangkalan," 
kata Wali Kota Surabaya, Eri Cahyadi, 
Senin (7/6).

Secara nasional, kasus positif virus 
corona (Covid-19) bertambah 6.993 
pada hari ini, Senin (7/6). Dengan 
demikian, total kasus positif virus 
corona di Indonesia menjadi 1.863.031 
orang sejak awal Maret 2020.

Dari total kasus positif itu, se-
banyak 1.711.565 telah sembuh. 
Pasien yang sembuh dari infeksi virus 
corona bertambah 5.594 dari hari 
sebelumnya.Sementara pasien Covid-
19 yang meninggal dunia mencapai 
51.803. Kasus kematian bertambah 
191 dari kemarin.

Sebelumnya, Ketua Komite Pe-
nanganan Covid-19 dan Pemulihan 
Ekonomi Nasional (KPC-PEN) Airlangga 
Hartarto mengatakan, saat ini rata-
rata tingkat keterisian tempat tidur 
atau Bed Occupancy Rate (BOR) 
rumah sakit di Indonesia sudah men-
capai 40 persen.

"Kita juga melihat ada beberapa 
hal terkait dengan BOR rata-rata. BOR 
rata-rata sudah 40 persen," kata Air-
langga dalam konferensi pers yang 
disiarkan kanal Sekretariat Presiden 
di Youtube, Senin (7/6).

Menurut Airlangga, ada lima 
provinsi yang BOR-nya sudah men-
capai di atas 50 persen. Mereka yakni 
adalah  Kalimantan Barat, Jawa Tengah,  
Kepulauan Riau, Jambi, dan Riau. 
(ist,ins)

faktor lain yang perlu diperhatikan. 
Misalnya apakah para anak yang 
dirujuk ke RSCM memang memiliki 
kondisi yang cukup parah.Elina tetap 
menegaskan angka kematian Covid-19 
pada anak di Indonesia tetap tinggi. 
Bahkan cenderung sangat meng-
khawatirkan dibanding negara-negara 
lain seperti Amerika Serikat, Jerman, 
Italia, dan Korea Selatan yang masih 
jauh di bawah 1 persen.
Bangkalan-Kudus	Masih	Gawat

Menkes Budi Gunadi Sadikin se-
belumnya mengatakan, kasus positif 
Covid-19 di Kudus (Jawa Tengah) dan 
Bangkalan (Madura, Jawa Timur) 
masih dalam status gawat. Budi meng-
ungkapkan kenaikan tersebut disebab- 
kan faktor yang spesi�ik. 

"Kenaikan yang tinggi ini terjadi 
karena adanya peningkatan kasus. Kita 
tau Kudus adalah daerah ziarah, se-
dangkan di (Bangkalan) madura 
banyak pekerja migran yang pulang 
dari negara tetangga," ujarnya usai 
rapat terbatas bersama Presiden 
Jokowi, Menkoperekonomian, Kapolri, 
Panglima TNI dan Kepala BNPB di 
Kompleks Istan Kepresidenan, Senin 
(7/6).

Mengenai kondisi di Kudus, kata 
Budi, sebelum lonjakan kasus, ke-
terisian rumah sakit sekitar 40-an. 
Kemudian, dalam satu setengah 
minggu terakhir, keterisian rumah 
sakit naik cukup tinggi sampai 350-an. 
"Di Bangkalan yang tadinya tempat 
tidur isolasi terisi 10-an sekarang naik 
ke 70-80-an," kata dia. 

Untuk mengantisipasi kondisi 
terkini di kedua daerah itu, Menkes, 
Kepala BNPB, Panglima TNI hingga 
Kapolri telah melakukan peninjauan 
kondisi lapangan. Langkah pertama, 
pemerintah berusaha mengurai beban 
rumah sakit. Caranya dengan merujuk 
pasien yang gejala berat dan sedang ke 
kota terdekat. "Untuk Kudus ke 
Semarang, untuk Bangkalan ke Surabaya. 
Alhamdulillah kapasitas RS di Semarang 
dan Surabaya itu cukup untuk me-
nerima rujukan dari Kudus dan 
Bangkalan," kata Budi. "Kami juga 



akarta- Perusahaan makanan dan Jminuman terbesar di dunia, Nestle, 
dihadapkan tantangan untuk mem-

buat produk-produknya lebih sehat 
bagi konsumen. Melansir laporan 
Financial Times, beredar 'bocoran' bila 
lebih dari 60 persen produk Nestle 
terkon�irmasi tidak sehat berdasarkan 
penilaian dari Otoritas Kesehatan 
Australia.

Setidaknya, hanya 37 persen makanan 
Setidaknya, hanya 37 persen makanan 
dan minuman di antaranya yang masuk 
kategori ambang batas sehat suatu 
produk yaitu di angka 3,5, dengan poin 
maksimal 5.

Terkait hal ini, Yayasan Lembaga 
Konsumen Indonesia (YLKI) pun men-
desak Badan Pengawas Obat dan 
Makanan (BPOM) untuk mengkla-
ri�ikasi dan melakukan investigasi 
terhadap dokumen internal Nestle 
yang bocor.

Ketua Pengurus Harian YLKI, Tulus 
Abadi menyebut BPOM sebagai lembaga 
yang memberikan serti�ikasi ke-
amanan makanan-minuman dan obat-
obatan memiliki peran dan ber-
tanggung jawab terhadap temuan ter-
sebut.

"Kalau memang betul dokumen 
menyatakan tidak sehat, tentu harus 
diinvestigasi. Kalau secara rasional 
BPOM harus melakukan investigasi 
lebih detail untuk meyakinkan per-
lindungan kepada konsumen karena 
menyangkut keamanan pangan," 
katanya, Senin (7/6).

Selain itu, Tulus juga mendesak 
BPOM untuk memberikan penjelasan 
terkait terminologi dan standar 

kesehatan yang diterapkan karena 
konsumen berhak diinformasikan 
terkait standar yang berlaku.Menurut 
dia, klari�ikasi bersifat krusial karena 
menyangkut kredibi l i tas  BPOM 
sebagai lembaga pengawasan ke-
amanan makanan dan obat-obatan 
yang beredar di pasar.

Terpisah, Anggota Komisi XI DPR 
RI Fraksi Partai Amanat Nasional (PAN) 
Saleh Partaonan Daulay mengatakan 
BPOM bertanggung jawab atas 60 
persen produk makanan dan minuman 
Nestle yang tidak sehat.Saleh me-
ngatakan BPOM telah lalai karena 
meloloskan produk-produk Nestle 
yang tidak layak edar itu. Ia menga-
takan kelalaian itu cukup parah karena 
produk-produk itu sudah diedarkan 
sejak lama.

"Kalau betul  benar yang di-
sampaikan 60 persen tidak sehat 
[BPOM] itu lalai. saya kira BPOM harus 
bertanggung jawab," ucapnya."Produk 
Nestle kan udah berpuluh-puluh tahun 
di Indonesia dan itu diakui sekarang. 
Nah ini kan enggak bener," imbuhnya.

Saleh mengaku menyayangkan 
kinerja BPOM selaku lembaga yang 
berada di hulu perizinan makanan, 
minuman dan obat-obatan.Saleh 
mengatakan seharusnya BPOM bisa 
mendeteksi  lebih dini  ada per-
masalahan dalam sejumlah produk 
Nestle itu. Ia menilai tidak ada alasan 
bagi BPOM untuk kecolongan."Enggak 
begitu dong, harusnya mereka bekerja 
lalu mestinya temuan dari kita, bukan 
karena dapat [dokumen] bocor," ucap 
dia."Selama ini Badan POM tidak kerja 
dong? Mereka tidak bisa mendeteksi 
yang tidak sehat itu sampai setiap 

produk kami, (namun) portofolio kami 
soal kinerja masih saja dinilai buruk 
bertentangan dengan de�inisi eksternal 
kesehatan, yang mana tekanan per-
aturan dan tuntutan konsumen sedang 
meroket."

Kepala Eksekutif Nestle Mark 
Schneider mengaku konsumen ingin 
diet yang lebih sehat namun dia 
menolak makanan olahan yang dibuat 
p e r u s a h a a n nya  c e n d e r u n g  t a k 
sehat.Diketahui, dari data-data yang 
ada menunjukkan bahwa sekitar 
setengah dari total pendapatan Nestle 
mencapai €72,7 miliar atau sekitar 
Rp1.260 triliun.

Direktur Corporate Affairs Nestle 
Indonesia, Debora R. Tjandrakusuma 
menyampaikan analisis internal yang 
r a m a i  d i b e r i t a k a n  i t u  t i d a k 
a k u ra t ."A n a l i s i s  i n t e r n a l  ya n g 
disajikan dalam berita tersebut hanya 
mencakup sebagian dari portofolio 
produk-produk kami dan t idak 
mencakup produk gizi bayi/anak, gizi 
khusus, makanan hewan peliharaan, 
dan kopi, sehingga angka dalam 
analisis tersebut tidak akurat. Secara 
global,  kami telah meluncurkan 
4.000+ produk-produk bergizi yang 
membantu memberikan pilihan yang 
lebih baik bagi keluarga," katanya. 

"Seluruh produk kami  yang 
beredar di Indonesia juga telah mem-
peroleh serti�ikat Halal. Kami terus 
berupaya mengurangi kandungan 
gula, garam, dan lemak pada produk-
produk kami. Beberapa produk-
produk minuman siap konsumsi kami 
t e l a h  m e m e n u h i  s t a n d a r  ya n g 
ditetapkan BPOM untuk mencantum-
kan logo Pilihan Lebih Sehat," tutup-
nya (ist)

produk yang datang 
d a r i  E r o p a  d i -
a n g g a p  s u d a h 
sehat," imbuhnya.
Kemnedag	 Klaim	
Lolos	Uji

K e m e n t e r i a n 
Perdagangan (Ke-
mendag)  sendiri 
memastikan produk 
m a k a n a n  d a n 
m i n u m a n  d a r i 
Nestle yang beredar 
di Indonesia sudah 
l o l o s  u j i  B P O M . 
A r t i n y a ,  s e m u a 
produk Nestle di 
Indonesia  sudah 
layak diedarkan.

Pernyataan itu 
d i s a m p a i k a n 
setelah bocornya 
dokumen internal 
N e s t l e  y a n g 
menyebut lebih dari 
60 persen produk 
raksasa konsumer 
asal Swiss tersebut 
t i d a k  m e m e n u h i 
standar kesehatan 
yang berlaku. "Se-

jauh ini menurut pantauan kami, 
produk Nestle yang beredar di Indo-
nesia sudah memenuhi standar di 
Indonesia karena semua produk yang 
beredar dipastikan sudah lolos dan 
laik diedarkan sesuai hasil dari BPOM," 
ujarnya Direktur Jenderal Perdagangan 
Dalam Negeri Kemendag Oke Nurwan, 
Senin (7/6).

Menurut dokumen internal Nestle 
yang ditinjau Financial Times, hanya 
37 persen dari produk perusahaan 
mendapat peringkat di atas 3,5 dalam 
sistem peringkat kesehatan Australia. 
Menanggapi laporan itu, Oke mengata-
kan kebocoran data hasil peringkat di 
Australia merupakan kewenangan 
pihak Nestle dan otoritas Australia.

Ia menuturkan standar produk di 
sebuah negara disesuaikan dengan 
kebutuhan dan kondisi setempat. 
Namun, ia menilai selayaknya pihak 
Nestle segera meningkatkan kontrol 
kualitas dan kesesuaian standar yang 
diterapkan pihak otoritas setempat, 
dalam hal ini Australia. Sedangkan di 
Indonesia, standardisasi produk me-
rupakan tanggung jawab BPOM.

"Sepengetahuan saya pihak BPOM 
sudah menerapkan standar yang 
berlaku internasional. Sampai saat ini 
belum ditemukan produk-produk 
beredar di Indonesia yang tidak me-
menuhi standar uji yang diterapkan 
BPOM, mungkin hal ini perlu di-
kon�irmasi ke BPOM," imbuhnya.

Untuk diketahui, dalam dokumen 
yang dipresentasikan para eksekutif, 
perusahaan multinasional bidang 
makanan dan minuman itu mengakui 
ketertinggalannya."Kami telah membuat 
peningkatan yang signi�ikan pada 
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60% Produk Nestle 'Dibocorkan' Tak Sehat, 
Peran BPOM Dipertanyakan

Jenis	Usaha	:	Industri	: Pengolahan makanan
Didirikan	:	Perusahaan Anglo-Swiss (1866)
Farine Lactée Henri Nestlé (1867)
Nestlé dan Anglo-Swiss (1905)
Pendiri		: Henri Nestlé
Produk	: Makanan bayi, kopi, produk susu,
sereal sarapan, gula, air botol, es krim, makanan 
hewan peliharaan, dan lain-lain

TENTANG NESTLE

Pendapatan sekitar CHF	92.16	miliar	
Laba operasi sekitar CHF	13.07	miliar	
Laba bersih sekitar	CHF	10.02	miliar
Total aset sekitar CHF	120.44	miliar	
Total ekuitas sekitar CHF	64.14	miliar	
Karyawan 333	ribu	orang	

Omzet 2013 (CHF: Franc Swiss)

Laba bersih menurun 3,0% menjadi CHF 12,2 miliar.
Penjualannya turun 8,9% menjadi Chf 84,3 miliar.

Kinerja 2021

Sekitar	60%	produk	Nestle	dikon�irmasi	pemerintahan	Australia	tidak	sehat,	BPOM	RI	diminta	lakukan	investigasi.


